



## **MENSAJE DE CARITAS ARCIPRESTAL A LOS CRISTIANOS DE OVIEDO NOVIEMBRE 2009**

Ya sabéis que estamos instalados en una crisis que aboca a muchas personas a la pobreza y a la exclusión: son ya más de 70.000 los desempleados que hay en Asturias y cada vez más personas y familias enteras que lo están pasando mal, con el peligro de caer en la exclusión. Quizá esto no se nota tanto en los pueblos, pero en los grandes núcleos de población la situación es cada vez más crítica.

Caritas sigue estando ahí: acogiendo, ayudando, dando esperanza, luchando por las personas y haciendo lo que puede. Pero las demandas han crecido mucho y los recursos son pocos. Caritas en Asturias está desbordada y necesita que todos colaboren en lo que puedan. Os invitamos, os pedimos que nos ayudéis a ayudar, a seguir estando ahí con el espíritu de las bienaventuranzas, que hemos escuchado en la Misa de hoy: atendiendo a los pobres, trabajando por la justicia, construyendo la paz, acogiendo con misericordia a todos los que llegan a nosotros...

¿Qué se puede hacer? Cada uno lo que pueda: en la colecta de hoy, aportando un donativo, pero también puedes hacerte socio de Caritas con alguna cantidad fija y periódica. Además debes considerar si podrías ser

voluntario-a y dedicar algo de tu tiempo a los demás...  
Y, ante todo, mantener sensible el corazón y apoyar de alguna manera a los que están atendiendo a los pobres en nombre del Señor y de la Iglesia: rezar y animar, mirar con simpatía el esfuerzo de tantos voluntarios, socios y colaboradores de Caritas...  
Os agradecemos la atención y que el Señor os bendiga.